
                                                   

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 23/03/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventitre del mese di marzo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 22 

febbraio 2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Vice Presidente della IV Circoscrizione Alessandro Schiera. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente f.f., procede all’appello nominale, al termine del quale 

risultano presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente)  A 

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO         A 

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 8 2 

Il Totale dei presenti è pari a Otto (assenti Moncada e Ruggiero). 

VERBALE N. 52/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente f.f., verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:37 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Dentici, Sinopoli e Tuzzolino. 
 

Presidente f.f.: in mancanza di verbali pronti da leggere scorre l’O.d.G. al punto 2, lettera “l” 

prossima mozione da trattare, avente ad oggetto “Realizzazione caditoie in Via Torrente 

D’Inverno” prot. 57/Regint a firma dello stesso V.P. Schiera. 
 

Il Segretario condivide la mozione a video e ne dà lettura. 
 

Presidente f.f.: quale proponente interviene indicando l’esatta posizione del sito che inizia 

all’estrema periferia del quartiere Boccadifalco e termina al confine con il Comune di Monreale; 

riferisce che in occasione di copiose piogge, come accaduto in questi giorni, in considerazione della 

conformazione della strada, si crea un vero e proprio fiume d’acqua che crea allagamenti con 

conseguenti disagi e pericoli per i residenti, specialmente le abitazioni dei piani terreni; con la 

mozione in argomento si chiede che i tecnici valutino soluzioni come la realizzate di caditoie che 

convoglino le acque piovane nel canale Boccadifalco evitando così i descritti allagamenti. 
 

Buonpasso: dichiara di essere favorevole alla mozione e di conoscere bene i luoghi dove le citate 

criticità avvengono causa la mancanza di sbocchi dell’acqua piovana; lamenta, ove presenti, la 

mancata pulizia delle caditoie da parte di Amap a fronte di numerose richieste formulate anche 

dallo stesso; auspica un pronto intervento dall’Amministrazione. 
 

Tuzzolino: la strada in argomento dovrebbe essere un punto strategico per il quartiere Boccadifalco 

ma così non è; presenta criticità che mettono a repentaglio buona parte del territorio del quartiere 

stesso; avendo una sua importanza strategica dichiara il suo voto favorevole. 
 

Alle ore 09:44 entra il Cons. Ruggiero. 
 

Di Vincenti: concorda con quanto chiesto in mozione dal V.P. Schiera; il sito è soggetto a questi 

fenomeni; dichiara il suo voto favorevole. 
 

Dentici: concorda con la mozione; considera l’intervento fra i servizi essenziali da fornire ai 

cittadini; ritiene che eseguito l’intervento si debba anche garantire una buona manutenzione.  
 

Sinopoli: si affronta un ulteriore, grave problema che affligge il territorio circoscrizionale, ovvero 

la mancanza di caditoie, griglie, interventi che eviterebbero gli avvenimenti citati in mozione; 

propone, per avere maggiore contezza dei luoghi e delle criticità citate, di eseguire un sopralluogo 

sin da subito. 
 

Presidente f.f.: chiede ai presenti se sono d’accordo con la proposta del Cons. Sinopoli di chiudere 

la seduta per effettuare il sopralluogo; quindi, riscontrata positivamente la proposta, accantona la 

mozione per effettuare, al termine della seduta, un sopralluogo; passa quindi alle comunicazioni dei 

Consiglieri. 
 

Alle ore 09:51 esce il Cons. Buonpasso. 
 

Ruggiero: informa dell’ingresso in Giunta di un nuovo Assessore con deleghe al Patrimonio, 

Igiene, Verde; chiede che il Presidente Moncada si attivi per invitare il nuovo Assessore così da 

poter affrontare gli argomenti inerenti alle deleghe con riferimento alle criticità della 

Circoscrizione, naturalmente concedendo il tempo necessario all’insediamento. 
 

Presidente f.f.: risponde al Cons. Ruggiero che il Presidente sarà informato così da poter inoltrare 

un invito al nuovo Assessore. 
 

Sinopoli: concorda con quanto dichiarato dal collega Ruggiero; ricorda le diverse richieste fatte al 

Presidente di invitare in aula sia l’Assessore che il Dirigente di Ville e Giardini; prende atto 

dell’insediamento del nuovo Assessore e ribadisce di invitare gli stessi per una seduta in Consiglio 

Circoscrizionale. 
 

Lupo: reitera le lamentele per le condizioni critiche che si vivono nel quartiere Pagliarelli e Via 

Altofonte in merito alla storica discarica di Via Altofonte – strada vicinale Badame, che sembra 

essere stata abbandonata; le richieste di intervento risalgono ai primi giorni di dicembre 2020 e ad 

oggi non è stato effettuato l’intervento. 
 

Il Presidente f.f.  in assenza di ulteriori comunicazioni, dà appuntamento per il sopralluogo in Via 



Torrente d’Inverno, quindi alle ore 10:02 chiude la seduta, ricordando che la prossima seduta sarà 

domani alle ore 9:30. 

 

Il Segretario                                                                     Il Presidente f.f. 

            Dott. Marco Conigliaro             Schiera Alessandro  
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